

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 08.04.2014	Nummer F0072/14
Absender Stadtrat <b>Olaf Czogalla</b> <b>SPD-Stadtratsfraktion</b>		
Adressat  Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 24.04.2014	

Kurztitel  Versorgungssituation der südlichen Stadtteile
--

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

infolge der Insolvenz der Baumarktkette Max Bahr/Praktiker ist die Fachmarktversorgung der Magdeburger Bevölkerung vor allem in den südlichen Stadtteilen Salbke, Reform und Ottersleben erheblich gestört. Aufgrund der Wohnstruktur in diesen Stadtteilen mit einem hohen Anteil der Bebauung mit Einfamilienhäusern ist ein erhöhter Bedarf für dieses Marktsegment vorhanden, zusätzlich saisonal bedingt, ist der Bedarf gegenwärtig besonders hoch.

Ein weitaus höherer Teil hier nicht aufgeführter Stadtteile mit nahezu einem Drittel der Magdeburger Bevölkerung muss derzeit weitaus längere Wege zurücklegen, um einen Baumarkt zu erreichen. Besonders aus verkehrlicher Sicht aber auch aus wettbewerblicher Sicht stellt dieser aktuelle Zustand für einen großen Teil der Magdeburger Bevölkerung ein Ärgernis dar.

Deshalb stelle ich die folgende Anfrage:

1. Sind der Verwaltung der Landeshauptstadt Magdeburg Ansiedlungsinteressen von Unternehmen dieses Handelssektors bekannt, die auf eine Verbesserung der Versorgungssituation hoffen lassen?
2. Wenn ja, wann kann mit der Wiederansiedelung einer einschlägigen Versorgungseinrichtung im Süden der Stadt gerechnet werden?
3. Welche aktiven Maßnahmen hat die Landeshauptstadt ergriffen, um die Wiederansiedelung der genannten Versorgungseinrichtungen zu fördern?

Ich bitte um kurze, ausschließlich mündliche Beantwortung der Anfrage.

Olaf Czogalla

Stadtrat

